



CANDIDATA AL GOBIERNO DE AGUASCALIENTES

Nora Ruvalcaba pretende destejer el panismo del Bajío

En la boleta electoral sólo habrá mujeres

POR IVONNE MELGAR

Enviada

AGUASCALIENTES.— Aguascalientes se ha convertido en la primera prueba de la ley que castiga la violencia política de género ejercida entre candidatas, por sus spots, críticas y lo que algunas autoridades electorales han calificado como calumnias.

Y es que, por primera vez en la historia de una contienda estatal mexicana, la boleta se integra sólo por mujeres: Teresa Jiménez del PAN, PRI, PRD; Martha Márquez del PT y PVEM, Anayeli Muñoz de MC, Natzielly Rodríguez de Fuerza por México y Nora Ruvalcaba, de Morena.

“No soy ni la buena ni la mala. Soy la única que puede gobernar sin corrupción”, se presenta la candidata del partido del presidente de la República, en referencia a la estrategia que desplegó la abanderada del movimiento naranja, cuestionando a la panista y a la morenista.

Y en medio del aprendizaje de cuándo hay que denunciar o aguantarse porque así son las campañas, Nora Ruvalcaba Gámez asegura que esa confrontación no le apura. Pero sí la violencia que, dice, enfrentan los brigadistas de Morena que llegaron de todo el país para apoyarla.

“Van a perder el último reducto que pensaban que tenían”, advierte Nora Ruvalcaba en referencia al Partido Acción Nacional.

Exdirigente estatal del PRD, fundadora de Morena, diputada local, la exdelegada de los programas gubernamentales rechaza que sus colaboradores pidan el voto a cambio de apoyos. Se presenta como maestra y madre. Y ante las acusaciones de que la jefa de Gobierno tiene ocupados los hoteles de la ciudad con sus enviados, defiende el respaldo de la jefa de gobierno de la Ciudad de México, a quien presume como el mejor ejemplo de lo que ella hará aquí.

“Claudia (Sheinbaum) es una compañera del movimiento, está haciendo muy bien su trabajo y con eso nos ayuda muchísimo. Nos están apoyando para que florezca la transformación. Y eso no es delito”, alega la candidata.

De visita para acompañarla este martes al debate organizado por el instituto electoral estatal, Mario Delgado, dirigente de Morena, también celebra el respaldo de la gobernante capitalina: “Es la madrina de Nora, le trajo buena suerte. Y no es cierto que Aguascalientes sea un estado conservador. Ya se perdió el miedo al cambio”.

La maestra Ruvalcaba trata de convencer al 50%

de un electorado que describe como aún indeciso.

Pero el presidente de Morena confía en que el 5 de junio ganarán 6 de las 6 gubernaturas en juego. “Zapato”, pronostica.

Explica que en esta entidad, como en aquellas donde se habla de contiendas cerradas y Morena es oposición, “el voto oculto siempre nos favorece”.

Y para lograr ese carro completo están aquí 44 diputados federales. La cifra es declarada por la propia candidata y los visitantes.

En el festejo del posdebate, destacaban Salma Luévano y Andrea Chávez, así como el asesor legislativo Abraham Mendieta.

“Aquí vamos a seguir, sin miedo, porque a todos se nos ha encargado el triunfo de Aguascalientes. No nada más a la jefa de gobierno: al secretario de gobernación, al canciller, todas y todos han estado aquí”, celebra la diputada Chávez.

Delgado agradece a los contingentes que se han desplazado hasta aquí para desplegar la estrategia que Morena llama “tocatoca” en referencia a la visita de casa por casa pidiendo el voto.

Han llegado procedentes de la CDMX, Michoacán, Jalisco, estado de México, Guanajuato, según enumera el dirigente.



No soy ni la buena ni la mala. Soy la única que puede gobernar sin corrupción. Van a perder el último reducto que pensaban que tenían.”

NORA RUVALCABA
CANDIDATA DE MORENA
AL GOBIERNO DE
AGUASCALIENTES

EL DATO

Apoyos

En apoyo de la candidata han llegado contingentes de la CDMX, Michoacán, Jalisco, México y Guanajuato.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	4	26/05/2022	LEGISLATIVO



Foto: Especial

Un grupo de 25 coordinadores operativos de Morena se sumaron a la campaña de Tere Jiménez en Aguascalientes



Foto: Especial

La candidata de Morena al gobierno de Aguascalientes, Nora Ruvalcaba, durante uno de sus mítines de campaña, acompañado del dirigente del partido, Mario Delgado.